

DALAMI ACARA DESA BERSATU Bawaslu DKI Jakarta Panggil Apdesi Senin

JAKARTA (IM) - Badan Pengawas Pemilihan Umum (Bawaslu) DKI Jakarta akan memanggil Asosiasi Pemerintahan Desa Seluruh Indonesia (Apdesi) Senin (27/11). ini. Pemanggilan itu dilakukan terkait dengan acara Desa Bersatu.

Informasi itu disampaikan Ketua Bawaslu RI, Rahmat Bagja, sesuai acara Apel Siaga Pengawasan Tahapan Kampanye pada Pemilu 2024 di Monas, Jakarta Pusat. Bawaslu DKI Jakarta disebut bakal meminta keterangan dari Apdesi untuk mendalami laporan dugaan pelanggaran acara Desa Bersatu yang digelar di Indonesia Arena, GBK, Jakarta Pusat, beberapa waktu lalu.

"Ada laporan (terkait acara Desa Bersatu). Kemudian kami mendalami informasi temuan," ujar Rahmat Bagja, Minggu (26/11).

"Kemungkinan ada temuannya jelas, sehingga kemudian ini teman-teman Bawaslu DKI sedang bekerja memanggil Apdesi. Kalau nggak salah Senin ini untuk meminta keterangan dari Apdesi," sambungnya kemudian.

Sebagai informasi, sejumlah asosiasi perang-

kat desa dari seluruh Indonesia yang tergabung dalam nama Desa Bersatu melakukan silaturahmi nasional di Indonesia Arena, GBK, Minggu, 19 November 2023. Mereka memberikan sinyal dukungan kepada paslon Prabowo-Subianto-Gibran Rakabuming Raka.

Ketua Umum Asosiasi Pemerintah Desa Seluruh Indonesia (Apdesi), Arifin Abdul Majid, memastikan pihaknya tidak ikut dalam bagian organisasi perangkat desa yang tergabung dalam Desa Bersatu. Dia menyebut kumpulan orang yang mengatasnamakan kepala desa itu tidak terlepas dari kepentingan tertentu. "Organisasi yang dimanfaatkan kelompok itu, satu untuk kepentingan tertentu, dua untuk mencari panggung, ketiga memanfaatkan peluang-peluang untuk menjadikan bagian dari pada kepentingan," kata Arifin saat dihubungi, Rabu, 22 November 2023.

Arifin akan mempersoalkan pihak-pihak yang menggunakan atribut Apdesi tanpa seizin dirinya sebagai Ketua Umum. Pasalnya, pihaknya telah mendaftarkan hak paten nama dan logo Apdesi ke Dirjen HAKI. ● yan

Siaga Banjir, BPBD DKI Sediakan Perahu Karet di Setiap Kelurahan

JAKARTA (IM) - Dalam menghadapi musim hujan yang semakin dekat, Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) DKI Jakarta telah menempatkan perahu karet di setiap kelurahan sebagai langkah persiapan untuk evakuasi potensial akibat banjir.

"Upaya antisipatif telah dijalankan, perahu karet sudah disiapkan, bahkan simulasi penanganan banjir juga telah dilakukan," ungkap Kepala Pelaksana BPBD DKI Jakarta, Isnawa Adji dikutip Antara pada Sabtu (25/11).

Isnawa menjelaskan bahwa saat ini intensitas hujan masih dalam kisaran rendah hingga sedang, dengan durasi rata-rata antara setengah hingga satu jam. Meskipun puncak musim hujan diprediksi akan terjadi pada Januari-Februari tahun depan, BPBD DKI Jakarta telah bekerja sama dengan Badan Meteorologi, Klimatologi, dan Geofisika (BMKG) untuk memantau curah hujan setiap dua jam.

Meskipun demikian, Isnawa mengakui bahwa potensi genangan tetap tinggi, terutama di 25 wilayah yang berdekatan dengan bantaran sungai, seperti Kelurahan Kalibata, Jatinegara, Cipulir,

dan Cipayung. "Khusus di daerah tersebut, kami telah meningkatkan kewaspadaan dan melakukan sosialisasi kepada masyarakat untuk mengantisipasi dan menghadapi banjir," kata Isnawa.

Tidak hanya mempersiapkan secara struktural dengan menyiagakan peralatan dan personel, BPBD juga melibatkan tindakan preventif seperti pengerukan dan normalisasi waduk, pemompaan area genangan, serta pemantauan pintu air sepanjang tahun untuk mengurangi risiko banjir.

Selain itu, bagian hulu sungai terus dipantau saat hujan, sehingga respons cepat dapat dilakukan untuk mengatasi potensi risiko.

Isnawa optimistis bahwa dampak musim hujan, khususnya pada puncaknya, dapat diatasi dengan baik dan mampu meminimalisir kerugian dibandingkan tahun sebelumnya.

"Kami berdoa agar cuaca tidak terlalu ekstrem dan jika ada hujan, intensitasnya mungkin sampai sedang. Jika terjadi genangan atau banjir, upaya-upaya yang telah dilakukan diharapkan dapat membuat air cepat surut," ujarnya. ● yan

Diprotes Publik karena Tidak Layak, PMT di Depok Dihentikan Sementara

DEPOK (IM) - Pemerintah Kota (Pemkot) Depok menghentikan sementara program Pemberian Makanan Tambahan (PMT) bagi ribuan balita. Penghentian tersebut dilakukan menyusul banyaknya kritik terkait PMT yang dibagikan kepada masyarakat dianggap tidak layak.

"Dihentikan selama tiga hari dari 24-26 November 2023," kata Kepala Dinas Kesehatan (Kadinkes) Kota Depok, Mary Liziawati, Minggu (26/11). Ia mengatakan pihaknya akan melakukan evaluasi dengan melibatkan puskesmas, dan pihak-pihak terkait lainnya.

"Selama penghentian tersebut, kami akan evaluasi. Kami lakukan pemantauan kenaikan berat badan balita sasaran, penguatan sosialisasi kepada masyarakat dan kader serta tetap melakukan edukasi Gizi Seimbang dan Pemberian Makan bagi Anak dan Balita (PMBA) kepada pengasuh atau ibu balita," imbuhnya.

Sebagaimana diberitakan sebelumnya, Dinas Kesehatan Kota Depok hanya memberikan menu makanan

berupa kuah sup, tahu dan sawi dalam program PMT untuk balita. Menu tersebut dianggap tidak layak karena pemda setempat memperoleh dana penanganan stunting hingga Rp4,4 miliar. Salah satu juru masak di Puskesmas Sukamaju Baru, Tapos, mengatakan menu yang diberikan kepada anak balita mengalami potongan biaya Rp10 ribu per porsi. Pihak catering hanya mendapat Rp8 ribu per porsi dari harga semestinya, yakni Rp18 ribu per porsi.

Anggota DPRD Kota Depok dari Fraksi Partai Golkar, Nurhasim, mengatakan Dinkes dan Puskesmas harus mempertanggungjawabkan dana APBN untuk peningkatan gizi dan mengatasi stunting ribuan balita.

Ia juga meminta Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) mengaudit dana yang digunakan untuk PMT di Depok. "Penegak hukum harus turun dan periksa pihak-pihak yang terlibat dalam penggunaan anggaran tersebut, periksa dari tingkat bawah sampai atas," tandas Nurhasim. ● yan

4 | Metropolis

FOTO/ANTARA



PERTAMINA ECO RUNFEST 2023

Dirut PT Pertamina (Persero) Nicke Widyawati (atas, kedua kanan) bersama jajaran direksi Pertamina melepas para peserta Pertamina Eco RunFest 2023 di Istora Senayan, Stadion Utama Gelora Bung Karno, Jakarta, Minggu (26/11). Acara yang diikuti sekitar 10 ribu peserta di kategori 1,5K, 5K, 10K, dan half marathon 21K tersebut bertujuan mengampanyekan gaya hidup sehat, berkelanjutan, serta lebih peduli terhadap lingkungan.

Dinkes DKI Pastikan Nyamuk Wolbachia Tidak Bahayakan Manusia

Ngabila menegaskan bahwa manusia tidak dijadikan kelinci percobaan dalam penggunaan teknologi nyamuk dengan kandungan wolbachia ini. "Ini hoaks jika dikatakan dapat mengurangi populasi nyamuk. Langkah yang diterapkan hanya menjadikan nyamuk Aedes Aegypti menjadi Aedes aegypti yang mengandung wolbachia," kata Ngabila Salama.

JAKARTA (IM) - Dinas Kesehatan (Dinkes) DKI Jakarta memastikan bahwa nyamuk yang mengandung wolbachia, yang digunakan untuk mengendalikan kasus demam berdarah dengue (DBD), tidak membahayakan manusia.

"Meskipun terkena gigitan

nyamuk yang mengandung wolbachia, manusia akan tetap sehat dan tidak akan sakit, termasuk tidak terkena DBD, seperti halnya gigitan nyamuk biasa," kata Ngabila Salama, Kepala Seksi Surveilans Epidemiologi dan Immunisasi Dinas Kesehatan DKI Jakarta di Jakarta, pada Minggu (26/11).

Selain itu, Wolbachia juga tidak akan mengurangi populasi nyamuk dan tidak menggunakan teknologi rekayasa genetika, sehingga tidak akan mengganggu ekosistem dan mikroorganisme lainnya.

Ngabila menegaskan bahwa manusia tidak dijadikan kelinci percobaan dalam penggunaan teknologi nyamuk dengan kandungan wolbachia ini.

"Ini hoaks jika dikatakan dapat mengurangi populasi nyamuk. Langkah yang diterapkan hanya menjadikan nyamuk Aedes Aegypti menjadi Aedes aegypti yang mengandung wolbachia," kata Ngabila.

Target akhirnya adalah agar semua nyamuk Aedes aegypti (nyamuk pembawa virus DBD DEN 1,2,3,4) tidak lagi dapat membawa virus dengue

sehingga tidak lagi menular ke manusia.

"Kasus DBD dapat terus ditekan bahkan mencapai nol kasus sesuai dengan target WHO, yaitu tidak ada kematian akibat DBD pada tahun 2030," kata Ngabila.

Melalui uji coba ternak nyamuk yang diberi umpan darah, dibuktikan bahwa gigi-

tan nyamuk yang mengandung wolbachia sebanyak ratusan kali tetap sehat dan tidak terkena DBD.

"Umpan darah ini bahkan sudah diikuti oleh banyak tokoh, termasuk Gubernur DIY Sri Sultan Hamengkubuwono X dan Menteri Kesehatan, Budi Gunadi Sadikin," ucap Ngabila. ● yan

PKS Menang Pemilu 2024, Jakarta Tetap sebagai Ibu Kota Negara

JAKARTA (IM) - Presiden Partai Keadilan Sejahtera atau PKS, Ahmad Syaikhur mengemukakan pihaknya akan mengedepankan politik gagasan pada pemilu 2024, salah satunya jika PKS menang akan mempertahankan DKI Jakarta sebagai Ibu Kota Negara.

Pernyataan itu disampaikan Syaikhur saat PKS melaksanakan kick off pemenangan kampanye PKS untuk 2024. PKS, kata dia, siap menyongsong kemenangan di 2024 dengan politik gagasan.

"Tentu politik gagasan ini bukan baru dimulai hari ini, tapi sudah dimulai sejak kita mulai inisiasi pada pemilu 2019," tutur Syaikhur di Hotel Bumi Wiyata, Jalan Margonda, Kecamatan Beji, Depok, Minggu, (26/11).

Ia melanjutkan apa yang digagas Sohibul Iman dan kali ini pihaknya melaunching gagasan-gagasan PKS untuk pemenangan pada pemilu 2024 mendatang. Adapun bentuk konkret politik gagasan, yakni terkait dengan Ibu Kota Negara (IKN) jika Allah menghendaki PKS menang maka akan menginisiasi Ibu Kota Negara tetap di Jakarta.

"Lalu bagaimana yang sedang dibangun di Ibu Kota Nusantara, tetap, itu akan kita jadikan pusat pertumbuhan

ekonomi," katanya. "Tentu dengan konsep green economy, karena di sana adalah paru-paru Indonesia dan juga diakui sebagai paru-paru dunia," imbuhnya.

Kaitan dengan gagasan-gagasan yang di *kick off* yang di *launching* kali ini, yakni terkait dengan 3 hal lain.

"Pertama adalah pangan murah, karena kita menginginkan bahwa masyarakat bisa menjangkau harga-harga pangan ini dan membelinya untuk kebutuhan mereka sehari-hari," terang Syaikhur.

Kemudian kedua kaitan dengan kerja-kerja gampang, kata dia, kerja itu gampang sehingga pihaknya melihat angkatan kerja yang terus makin bertambah di negeri ini akan diatasi dengan mudahnya diserap berbagai pasar-pasar tenaga kerja.

"Dan itu diharapkan bisa, itu lah yang akan kita lakukan," jelasnya.

Selanjutnya ketiga, yaitu sehat mudah, bahwa tidak perlu menggunakan berbagai kartu yang beragam, tetapi cukup dengan menunjukkan KTP bahwa seluruh masyarakat Indonesia bisa dijamin terkait kesehatannya. "Secara detail terkait program-programnya itu akan dibahas pada kesempatan *kick off* siang nanti," ucap Syaikhur. ● yan

Seorang Pasien Cacar Monyet Bergejala Berat Dirujuk ke RSUD DKI

JAKARTA (IM) - Satu pasien penderita cacar monyet atau Monkeypox (Mpx) di DKI Jakarta sedang dalam kondisi bergejala berat. "Keramin Sabtu dirujuk ke RSUD DKI Jakarta ke salah satu RS rujukan vertikal milik Kemenkes RI," kata Ngabila melalui keterangan tertulis pada Minggu (26/11).

Pasien itu kini sedang diobservasi secara ketat. Ngabila menjelaskan bahwa pasien mpx bergejala kritis biasanya memiliki komorbid berat lainnya seperti TBC, HIV, atau penyakit menular seksual lain seperti sifilis, herpes, CMV, dan sebagainya.

Pasien itu termasuk dalam 42 pasien aktif positif cacar monyet. Data itu tercatat sejak Oktober 2023 hingga Jumat, 25 November 2023. Di mana semua pasien adalah laki-laki dengan usia sekitar 25-50 tahun.

"Positivity rate PCR 23 persen, semua bergejala ringan, semua tertular dari

kontak seksual," ujar Ngabila. Dari 42 pasien di atas, Dinas Kesehatan DKI Jakarta mencatat 26 orang di antaranya dinyatakan sudah sembuh, sedangkan 16 orang lainnya sedang isolasi.

Ngabila berharap agar masyarakat tidak panik tapi tetap meningkatkan kewaspadaan mereka agar tidak tertular. "Jangan menyepelekan mpx," ucapnya. Apabila masyarakat mengalami gejala seperti demam disertai lenting isi air atau nanah di kulit atau mulut, harus segera melakukan pemeriksaan swab PCR Mpx di puskesmas atau rumah sakit terdekat.

Menurutnya, deteksi dan pengobatan dini adalah kunci mencegah penyebaran cacar monyet. Ia juga mengingatkan agar masyarakat tidak memberikan stigma kepada orang-orang yang bergejala atau sedang menjalani pengobatan.

Ada empat langkah pencegahan yang dapat dilakukan. Pertama, hindari hubungan seksual berisiko, terutama saat sedang sakit. Kedua, hindari kontak kulit dengan orang sakit. Ketiga, menjaga pola hidup bersih dan sehat. Seperti memakai masker di keramaian, rajin cuci tangan dengan air mengalir dan sabun. "Ini juga untuk menghindari penyalak saluran nafas dan cerna yang marak di musim penghujan," ujar dia.

Ke empat, lakukan vaksinasi dua kali selang pemberian selama 1 bulan. Namun, karena pemberian vaksin terbatas, vaksin itu akan diberikan kepada kelompok prioritas atau kelompok berisiko tinggi ditentukan pemerintah.

Vaksinasi diprioritaskan bagi kelompok berisiko tinggi terkena cacar monyet sebagai upaya pencegahan. Kelompok berisiko itu terdiri dari lelaki seks dengan lelaki atau (LSL), ibu hamil, ibu menyusui, anak, dan lanjut usia. ● yan



SOSIALISASI PEMILU 2024 DI HBKB JAKARTA

Petugas KPU memberikan selebaran informasi Pemilu 2024 kepada warga saat Hari Bebas Kendaraan Bermotor di kawasan Bundaran HI, Jakarta, Minggu (26/11). Sosialisasi tersebut bertujuan mengajak masyarakat agar menggunakan hak pilihnya dalam Pemilu 2024 sehingga mengurangi potensi golput.

PENGUMUMAN
Bersarkan Risalah Rapat PT SINAR ENAMELINDO UTAMA, berkedudukan di Jakarta Utara (selanjutnya disebut Perseroan) tanggal 22 November 2023 Nomor 35 yang dibuat dengan Dikorevisi KRIF DUDHAN TUNGGAH, Sarjana Hukum, Magister Hukum, Magister Kerantabalan, Notaris di Kota Jakarta Utara. Perseroan telah mengambil keputusan untuk menaikan modal dasar, modal yang ditempatkan dan modal yang disetor, yaitu modal dasar Perseroan, dari sebesar Rp. 4.000.000.000,- menjadi sebesar Rp. 2.500.000.000,- dan modal yang ditempatkan dari sebesar Rp. 2.500.000.000,- menjadi sebesar Rp. 625.000.000,- serta modal yang disetor dari sebesar Rp. 2.500.000.000,- menjadi sebesar Rp. 625.000.000,- berdasarkan Pasal 44, Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang perseroan terbatas, maka bagi para pihak yang berkepentingan/bera kreditur yang mempunyai keberatan atas hal tersebut, harap mengajukan keberatan secara tertulis dengan bukti pendukung yang sah, paling lambat 60 hari setelah dari tanggal pengumuman ini kepada:
PT SINAR ENAMELINDO UTAMA
Jalan Pukat Timur No 25 Blok L Barat Kav.53,
Pusat, Penjaringan, Jakarta Utara.
Direksi
PT SINAR ENAMELINDO UTAMA

PENGUMUMAN
Untuk memenuhi Ketentuan Pasal 127 ayat (2) Undang-undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, Direksi PT Belanja Segar Indonesia, berkedudukan di Jakarta Utara ("Perseroan"), mengumumkan Wnt. Mellina Witan akan mengambil alih sebagian besar saham Perseroan, secara langsung dari pemegang saham, sehingga mengakibatkan beralihnya pengendalian terhadap Perseroan. Kreditur Perseroan dapat mengajukan keberatan kepada Perseroan dalam jangka waktu paling lambat 14 hari setelah tanggal pengumuman ini, dengan menghubungi:
PT Belanja Segar Indonesia
Jl. Sunter Permai Raya Blok A1 No. 12,
Kel. Sunter Agung, Kec. Tanjung Priuk,
Jakarta Utara
Apabila setelah lewat 14 hari, maka keberatan tidak dapat diterima.
Jakarta, 27 November 2023
Direksi PT Belanja Segar Indonesia

PENGUMUMAN
Panggilan/Undangan Kepada:
Bapak Farid Nurcahyono, Bapak Saeman selaku Direktur dan Komisaris dari PT Afara Mandiri Suryatama juga termasuk Para Pemegang Saham berdasarkan data dan Direktorat Jenderal Administrasi Hukum Umum (AHU) Kementerian Hukum dan Ham RI diketahui beralamat di Jalan Al Falah Nomor 32, RT 001 RW 008, Kelurahan Harapan Jaya, Kecamatan Cibinong, Kabupaten Bogor, Provinsi Jawa Barat dan/atau saat ini keberadaannya tidak diketahui lagi di Wilayah Republik Indonesia agar hadir di Kantor Hukum Libertarian & Sekutu, berdomisili hukum di Jalan Kemangmang Raya No.45, Palmeran, Jakarta Barat, Tlp.53667802-03 / Whatsapp: 0857-8068-7031.
Hal penting: Perubahan terkait permohonan pertanggungjawaban kelanjutan pelaksanaan rencana bisnis dan/atau surat terma kund dan bangunan sebagaimana penjelasan pada perjanjian pengikatan jual beli (PPJB) dan/atau surat-surat lainnya terkait.
Kami beri waktu 1 tahun kepada PT Afara Mandiri Suryatama untuk segera menunjukkan likud baik dengan cara mengadiri panggilan/undangan ini, tentukan jadwal langsung dan segera hubungi kami ke nomor Tlp/Whatsapp tertera diatas.
Bilamana dalam waktu 1 tahun sejak iklan koran terbit secara Nasional Saudara-Saudara tidak menghadiri Panggilan/Undangan, Maka klien kami akan menganggap saudara telah:
1. Karena tidak jelas keberadaan Saudara-saudara, kami menyimpulkan saudara-saudara telah menelantarkan klien kami, saudara-saudara tidak mau melaksanakan kewajiban sebagaimana perjanjian yang saudara buat sendiri.
2. Karena saudara-saudara tidak bersedia hadir dan memenuhi panggilan Klien Kami dengan likud baik maka klien kami akan mencari kepastian hukum demi kemaslahatan diri dan keluarganya yaitu klien kami akan mengurus penerbitan sertifikat hak milik (SHM) diatas tanah sebagaimana bunyi dalam perjanjian pengikatan jual beli (PPJB) dan/atau surat-surat lainnya dengan dibenarkan perubahan perjanjian-undangan RI.
Mohon menjadi perhatian serius.